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例会日：毎週木曜日 18時 30分  例会場：関観光ホテル 住所：岐阜県関市池尻 91-2 

事務局：岐阜県関市下有知 1655-1山田ビル 1階Ｄ室  TEL(0575)24-7332  FAX(0575)23-5278 

会長 藤村 伸隆  副会長 山本 義樹  幹事 森  敬  クラブ会報委員長 長谷部 貴司 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 第 2103 回例会 2023年 6月 4日（日） 集合 9:00 

「長良川環境保全例会」 担当／環境保全・社会奉仕・インターアクト委員会 

 

 

 

 

 

＊ロータリーソング「我等の生業」斉唱 

＊会長あいさつ 藤村伸隆会長 

こんばんは、本日の例会は、高井さ

んの 「私の趣味」と言うテーマで

お話頂きます。よろしくお願い致

します。 

先日 5 月 13 日次期会員増強研修セミナーに森エレ

クトと次期会員増強委員長を務めさせて頂きます私

と二人で岐阜グランドホテルに行ってきました。 

詳しい内容につきましては、森エレクトより機会を

みてお話があると思いますが、少しだけふれさせて

頂きます。6 ロータリークラブの活動事例発表があ

りました。私はいつもコロナ禍でオープン例会は

中々思う様には今年度できなかったと言うお話をし

てきましたが、発表されたクラブではけっこう活発

に活動されて会員増強の成果も上げてみえ、感心い

たしました。また、発表も若い方、女性の方も多くて

やはり活気を感じました。会員増強につきましては、

若い会員の皆様にご協力を頂き積極的な活動をお願

いしたいと思います。よろしくお願いします。 

また 5 月 20 日「米作り農業体験」ご苦労様でした。

私は出席できなく申し訳ありません。新聞にも大き

くとりあげられて、大変ではありますが有意義な活

動だと思いました。 

私の方の活動としましては、せきサイクル・ツーリン

グが 5 月 21 日に行われました。鮎雑炊を 600 食用

意する様に言われまして、前日から鮎を焼いて身を

ほぐし、スープをこしらえ、お米を炊いて洗って仕込

みをして当日は朝 6 時から準備をして午前 11 時ご

ろにはほぼ終了しました。たくさんの方が美味しい

と言って下さり、おかわりされる方も数多くおみえ

でした。その笑顔ですっかり疲れもふっとびました。

これからも、大変な事ではありますが、終わった時の

満足感がなんとも言えなくて頑張っていきたいと思

いました。 

前例会の記録 第 2102回 2023年 5月 25日（木） 

会員卓話 高井 良祐 会員 

テーマ  「私の趣味（楽しいこと・好きなこと）」 

／担当：青少年育成委員会 

2022～2023年度 関中央ロータリークラブ会長テーマ 

「いつも一緒に笑い・夢を描き・そして成長しよう」 



＊会員卓話 高井良祐君 

テーマ 

「私の趣味  

(楽しいこと・ 

好きなこと)」  

「趣味趣味音楽」 

人の好みは十人十色 

あのこ、あゝ云う 

このこ、こう云う 

他人と意見が違っても 

めくじら立てず 潮吹かず 

わが道行け ドンドン 

趣味と趣味とが 喧嘩して 

怪我がなければ ドンパンパン 

マンボ、ジルバに ドドンパ 

モンキー、ブガルー 

ハッスル、Ondo 

光陰矢の如し 

（1976年 GO！GO! NIAGARA 大滝詠一より） 

高校生の時に野球部の同級生で文化祭に出ることな

り、バンドメンバーに誘われました。音楽は好きで

したが、楽器は小学生のときに大太鼓を叩いたこと

があるくらいでした。ギターなどを見たことも弾い

たこともなかったのですが、ベースなら弦が四本な

ので簡単だからということでベースを弾くことにな

りました。ベンチャーズのインストメンタルの曲か

ら練習を始めたころ、郡上八幡で楽器メーカー主催

のアマチュアバンドのコンテストがあり、ゲストバ

ンドは「長い髪の少女」のゴールデンカップスでプ

ロの生演奏が聞けることもあり、知り合いや先輩が

参加するので見に行きました。ほとんどのバンドは

ベンチャーズなどのインストメンタルの歌なしでし

たが、一組だけ歌ものバンドが出場していました。

大学生のバンドでローリングストーンズのテルミー

を歌い優勝しました。ギターボーカルは野口五郎さ

んのお兄さんで、ベースは同級生のお兄さんでし

た。あまりの格好良さに感化され早速、歌ものをや

る事になり、ローリングストーンズ、ビートルズな

どのロック、R＆B、日本のグループサウンズなど何

でもカッコいいフレーズ、メロディーがあるとやっ

てみました。硬式野球をやりながらのバンド練習は

時間も十分に取れないけれど、気分転換にもなり楽

しみでした。当時フォークソングも流行りでアコー

スティックギターが欲しくなり、可児にあるK・ヤ

イリギター工場へ出掛けていきました。試作品もあ

って安く買えるかもと期待しましたが、現物を見る

と一生ものだからと良いものが欲しくなりますが、

高校生ではお金が無くて、完成品で一番安いものを

買いました。1973年 21歳の時、もう一本欲しくな

り工場を訪ねて行きました。工場も新しくなり機種

も増えていました。この頃は少しお金があったの

で、もう少し上のを買いました。時々メンテを工場

にお願いし、50年経ちましたが今でも現役です。ア

コギが好きなのは一人で何時でも、何処でも自由に

気に入った曲を好きなように弾いていられるからで

す。今では自宅と事務所に 5本のアコースティック

ギターが置いてあり K・ヤイリが 3本、S・ヤイリと

ヤマハギターが各一本あります。ギター教室などで

習った事は無く音符もまともに読めないけれど、ギ

ターに触れているだけで楽しいのです。19歳の時友

人からヤマハの音楽コンテスト(ポップコーンの前

身/ライトミュージック)に出るけどベース担当が今

一なので助けてくれと大会の二日前に頼まれまし

た。知らない曲だったのでレコードを買いに走り、

何度も聴いてベースの音を拾いました。コンテスト

会場は豊橋公会堂で前日に音合わせし本番を迎えま

した。予選通過はしましたが、本選はメンバーの都

合により棄権しました。ボーカル担当はヤマハの審

査員から将来ソロで歌って行ける実力があると認め

られ、東京へ出て音楽活動し、ギター・コーラス担

当は後のポップコーン中部大会で最優秀作曲賞を頂

き、楽器店に勤めながら音楽活動をしていました。

女子大の学園祭等々出演は楽しい思い出です。私は

高校卒業後、先輩方に軟式野球に誘われ、軟式野球

連盟、早朝野球など多いときは年間 100試合近く試

合をしました。冬のシーズンオフや野球の合間に豊

橋市などでライブ活動をしました。22歳の時、そん

な無理が祟ったのか、大垣市で天皇杯の県大会の試



合中、肺気胸になり痛くて息が出来なく一ヶ月程入

院しました。入院中医師から、冬の冷たい空気の中

で運動すると夏場に強くなれると、スキーを勧めら

れました。それからは野球のシーズンオフには毎週

スキー場に出かけました。幸いに野球のメンバーに

スキー場のパトロール隊や指導員などがおり、バッ

ジテストを受けて 2級まで戴きました。4人の子供

が小さい頃、正月休みは長野志賀高原スキー場に行

きました。結婚して子供が出来てから野球は続けて

いましたが、ライブ活動はやっていません。41歳の

時、関中央 RCに誘って頂きましたが、入会説明の

時、お話を聞けば聞くほど自分にはとても務まらな

いのでお断りしようと考えていました。ところがあ

る方が「一年間だけは真面目に出席して会員の顔と

名前を覚えて、後は野球をやりに来てくれれば良

い、甲子園へ行こう」と言われました。私にとって

甲子園は最高の場所です。あっという間に 30年経

ちました、あの時、断っていたら関中央 RCでの

数々の素晴らしい経験は出来なかったと思います。

中学校の同級生で今年 72歳なる卯年の年男 3人で

2023NHKのど自慢関市に応募したところ 1000組ほど

の応募の中、書類選考で 210組、予選会で 18組に

選ばれ本番に出れました。結果は鐘一つでしたが、

とても楽しく貴重な経験をさせて頂きました。私の

趣味は、その時々の一番楽しくて時が経つのも忘れ

て没頭出来る事、それはアコースティックギター。 

世の中に上手い人は大勢います。私は私のレベルで

楽しみます。コロナ禍の中で古いギターを持ち出し

始める人や、メンテナンス依頼も多いそうで、新品

や中古ギターもよく売れているそうです。人の好み

は十人十色、音楽のジャンルもそれぞれ、趣味趣味

ミュージックで人生楽しみます。最後に私の一番好

きな曲をお送りして終わらせていただきます。 

ありがとうございました。 

＊夢でもし 逢えたら 素敵なことね 

あなたに逢えるまで 眠り続けたい 

あなたは わたしから 遠く離れているけど 

逢いたくなったら まぶたをとじるの 

＊うすむらさき色した 深い眠りに落ち込み 

わたしは 駆け出して あなたを探してる 

＊春風そよそよ 右のほほをなで 

あなたは私の もとへかけてくる 

＊いまも私 枕かかえて 眠っているの 

もしも もしも 逢えたなら 

その時は 力いっぱい私を 抱きしめてね 

(お願い) 

夢でもし 逢えたら 素敵なことね 

あなたに逢えるまで 眠り続けたい 

（1976年 夢で逢えたら 作詞・作曲 大滝詠一） 

 

＊出席委員会 

会員数 29 名、本日の出席 16 名です。 

＊ニコボックス委員会 

・会長、副会長、幹事 

本日は高井さんの会員卓話でテーマが「私の趣味」

というお話しですが、大変楽しみにさせて戴きま

す。 

16 名のご投函ありがとうございました。 

＊幹事報告 

先ほど会長の挨拶にもありました会員増強セミナー

に行ってきましたので、少し補足させていただきま

す。まずＲＩからの最優先事項はポリオ根絶で、最

重要事項が会員増強ということで、謳っています。

女性会員８％を目指すということで、日本は今現在

７．３％世界で２１７位ということです。大変低い

状態となっています。２６３０地区においては、三

重が８％、岐阜が５％です。当クラブは０％です。

気になったお話は、中津川センターロータリークラ

ブは、新会員が発表されました。昨年９名入会され



て、会員の仕事関係や JC から入会されたというこ

とで親子会員は会費が半額、これは当クラブと一緒

ですけれど、入会金免除、親は出席免除になるそう

です。熊野ロータリークラブは、会員が３７名、こ

れについては前も高井さんが言ってみえましたが、

甲子園で野球ができるということで誘われて、約半

数、１８名が野球部に入っています。所管のところ

で、パストガバナーの話があったのですが、２６３

０地区は今３０００人ぐらいの会員がいますが、２

０００人くらいに減ってしまう可能性が十分あると

いうことで、そのあたりも理解しながら増強してい

かなくてはいけないとうことです。それから数より

質が大切ということも言っておられました。私もそ

う思います。会費をあまり下げて、質の悪い会員が

入ってくるようでは、せっかく入ってきても辞めて

しまう可能性も十分あるので、そういったことも考

えないといけないのかなと思います。それから、先

月統一地方選挙があり、現職を含め多くの新しい議

員さんが誕生していますが、是非心安い方がいらっ

しゃれば声をかけていただきたいと思います。実は

以前は公職に就く者が会員になることはＮＧでし

た。現会員が選挙に出て公職に就く場合は、前職業

分類で引き続き活動はできたのですが、選挙に出て

公職に就いた方が会員になることはかつてＮＧでし

た。当クラブの定款もそのままになっていますが、

「第８条 第６節 公職についている人」というこ

とで載っていますけれど、実は２０１９年の規定審

議会で１９の３４が撤廃、可決されていますので公

職に就いている方も職業分類として認められたとい

うことです。是非お知り合い等おられるようでした

らお誘いいただき、会員増強委員長に言ってもらえ

れば、必ず入会させていただけると思いますので、

よろしくお願いいたします。それからインターアク

ト委員会教師部会に出席してきました。本来ならば

次期インターアクト委員長から発表するのが本筋で

すが、当日欠席されたので私から発表させていただ

きます。２６３０地区は公立私立３４校のクラブを

持っていまして、日本で一番多い地区になっていま

す。今年度からグループが３グループ制に変わりま

した。三重グループ、飛騨・中濃・東濃グループ、

岐阜・西濃グループの３グループです。各グループ

に分かれてディスカッションをしたのですが、少し

さみしい気持ちで帰ってきたのですが、岐阜南ロー

タリークラブがスポンサーをやっている加納高校

は、学校の部活動として生徒が自発的に自主的にや

っている活動で、逆にロータリーは関わっていない

という形でやっている。羽島北高校は、去年、羽島

ロータリークラブと提携したのですが、もうすでに

ボランティア活動をやっていて、もっと広い範囲で

やりたいということでロータリーと提携をしたと言

っておられました。それが関商工高等学校ですと、

てっきり全校生徒がインターアクトクラブの対象だ

と思っていたのですが、実際には新１年生が各クラ

スから２名出てきて、言われてやっているというよ

うな状況で、実践が全くないので少し残念だなとい

う気がしました。最後に、インターアクト年次大会

が当クラブは 2015～2016年度にスポンサーをやっ

ておりますが、次は 2049～2050年度ということな

ので、ほとんどここの人はいません。グループの協

議会は 2026～2027年度に回ってきますので、その

時の幹事、委員長はお願いしたいと思います。以上

です。 

＜次例会の案内＞ 

第 2104回 2023年 6月 8日（木） 

卓 話  関市教育委員 米山 英津子様 

テーマ  「こころの健康」 

担 当  インターアクト委員会 


